

Evry, 1er décembre 2021 - Info presse

J-2 avant le Téléthon 2021!

Ce week-end, sur France Télévisions, le 35ème Téléthon mettra en lumière les visages d'une véritable révolution de la médecine qui se déploie pour les maladies rares et bien au-delà. La mobilisation du 3 et 4 décembre est cruciale pour accélérer cette révolution qui change des vies.













Hyacinthe, Augustin et Elisa, atteints d'amyotrophie spinale, ont pu faire leur rentrée en maternelle. Une étape qui peut sembler banale mais qui a été rendue possible par la thérapie génique qui leur donne, comme aux 1400 bébés traités dans le monde, la force de vivre et de progresser chaque jour.

Jules aussi a bénéficié d'une thérapie génique qui a tout changé pour ce garçon de 5 ans. Avant le traitement, Jules était emprisonné dans son corps, il était sous assistance respiratoire 24h/24, il n'avait pas aucune force, pas même celle de tenir sa tête. Aujourd'hui, il respire seul, se tient debout, fait de vélo, apprend à marcher.

Adrien perd la vue peu à peu depuis ses 17 ans. Pionnier de la révolution de la médecine, il participe à un essai de thérapie cellulaire pour que les jeunes atteints de rétinites pigmentaires aient la chance à l'avenir de se voir proposer un traitement.

Pierre dont les muscles lâchent un peu plus chaque jour incarne l'urgence d'agir pour les malades sans traitement.

« Je ne sais pas si vous vous rendez compte à quel point la thérapie génique a pu changer nos vies » Anaïs, Maman de Jules.

Pour faire un don

la Ligne du don
3637
Service grazult - prix appel

TELETHON.FR

Permanence presse: 06.45.15.95.87